
Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de
Actividades de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR
Fecha:Martes 10 de octubre de 2023.

Hora: 13:35 en primera convocatoria, 14:05 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula A11 de la Facultad de Ciencias.

Asistentes:

● Daniela Aguilera Arana
● Samantha Berrut Robles
● Jirah Buesing Cabansag
● Carmen Carrascosa Vázquez
● Emilio Castillo Torrús
● Oliver Martin Dostert Pérez
● Esther Funes Ligero
● Claudia Vanessa Galeano

Hidalgo
● Antonio Maldonado Utrera
● Paula María Mira López

● Alberto Muñoz Tirado
● Andrés Quintana Martín
● Elisa Rivera Sanmartín
● Miriam Román Ibáñez
● Iván Salido Cobo
● Andrea Belén Samaniego

Álvarez
● Soukina Slama Mohamed
● María de Lluch Torres Morales
● María Uréndez Jiménez

Orden del día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores;
2. Informe de la Sra. Coordinadora;
3. Organización de la actividad “DEFCafé”;
4. Propuestas y organización de actividades de San Alberto;
5. Asuntos de trámite y urgencia;
6. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 14:14.

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones
anteriores;

Andrés pregunta si la Coordinadora se ha planteado la dimisión que solicitó
Dani en la sesión anterior. Le responde que no.

Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión del 19 de septiembre de 2023.

2. Informe de la Sra. Coordinadora;
La Coordinadora tiene prisa por comenzar la organización de las actividades.
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3. Organización de la actividad “DEFCafé”;
Sokaina plantea los posibles días para el DEFC café. 16 y 17 de octubre.

Da una clase de cómo hacer café, ya que el año pasado la gente no sabía
prepararlos. “Si la gente lo quiere asqueroso pues se lo hacéis asqueroso”.

Pregunta quién no tiene nada de merch de la DEFC, para dar algo a aquellos
que no tienen.

Pide a los presentes que pongan su disponibilidad para tener a un mínimo de
personas pendientes del puesto.

Carmen dice que ha puesto a Oliver con ella para llevar el sorteo del café, pero
que necesita a más gente.

Sokaina explica que a la hora de dar el café hay que hablarle a la persona de la
delegación y animarla a que se una como voluntaria.

María de Lluch pide que se cambie la mascota de Ciencias Ambientales.

Carmen le responde que María, anterior Tesorera y que ya no estudia en la UGR,
se niega a hacer mascotas nuevas.

Iván pregunta si se puede comprar un café mejor, ya que escuchó que el del
año pasado a unas cuantas personas no le gustó. Hay opiniones divididas.

Se debate sobre qué café y qué leche se va a comprar. Proponen comprar
sacarina. Iván responde que hay Stevia en la Delegación. Se acuerda comprar café
soluble de Nescafé y leche de almendras.

4. Propuestas y organización de actividades de San
Alberto;

Sokaina comenta que no hay nadie para organizar el Ping Pong. Pide buscar a
gente para esta actividad, ya que el año pasado gustó mucho y piden que se
repita. El problema es que se apunta tal cantidad de gente que la actividad se
tiene que hacer en dos días.

Sokaina dice que lo mismo el CAD organiza un torneo de Ping Pong. Propone
que se plantee una colaboración con ellos.

A las 14:32 horas entra Oliver Martín Dostert Pérez, Subdelegado de la Facultad
de Ciencias.

Se dice que Lucas se ha quejado del nombre de la actividad “DEFC-Talent”.

Se realiza una votación para saber si a la Comisión le importa la opinión de
Lucas. Los resultados son:

● A favor: 0 votos
● En contra: 18
● En blanco: 1
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Por tanto, la opinión de Lucas no le importa a la comisión y la actividad se
llamará “DEFC-Talent”.

Sokaina hace un reparto de tareas y pasa a hablar del merchandising a pedir.

Se decide el color de las camisetas de San Alberto para este año, Sokaina
impone pedirlas de color rosa. En cuanto al diseño, se decide mantener el mismo
que el año pasado actualizando el año.

Se debate también sobre el resto de merchandising que pedir, que será el
mismo que el año pasado asegurándonos de que las mochilas lleguen bien y se
plantea pedir bolsas de mayor calidad.

Carmen habla del Concurso Científico, este año va a pasarlo a Tik Tok pero sin
hablar para que no de “cringe” y pide gente para organizarlo.

Se habla de la guerra de carreras, pero no se plantea ningún cambio.

Para el bingo se plantea ordenar los números de menor a mayor tal y como se
solicitó por algunos de los participantes el año anterior. Andrés será presentador
de nuevo pero requiere que le avisemos con tiempo de la hora para cambiar las
clases particulares que da los jueves.

5. Asuntos de trámite y urgencia;
No hay asuntos de trámite o urgencia.

6. Ruegos y preguntas.
No hay ruegos ni preguntas.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión
a las 15:30h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario,
doy fe.

VºBº de la COORDINADORA Fe del SECRETARIO

Soukina Slama Mohamed Iván Salido Cobo
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